

# \*Le Cursinu a été mis à l'honneur à l'exposition canine d'Avignon

Rédigé par Charles Monti le Jeudi 11 Octobre 2018 à 19:40 | Modifié le Jeudi 11 Octobre 2018 - 22:33

À l'occasion de l'exposition canine d'Avignon, le cursinu a été mis à l'honneur et a pu montrer qu'il a vocation à devenir un des patrimoine animalier de la Corse partagé et exporté.



Lesia Fondacci, jeune insulaire reçu brillamment à l'examen de la Scc a pu effectuer ainsi son premier assessorat de juge sous la conduite de Jean Dominique Rossi.

Une belle journée; a n'en pas douter, de promotion pour notre race canine insulaire.

## **Spéciale de race Cursinu à Avignon 7 octobre 2018**

Juge: Jean-Dominique Rossi

### *Classe intermédiaire mâle*

1er exc. Cacs Nustrale prop. M. Rigaud-Pietrini, prod.X

2° TB Noce di Canasu SMS prop. Mme Manson-Agostini prod. M. Passelegue

### *Classe ouverte mâle*

1er exc. Rcacs M'Turcu prop. Et prod. Laurent et André Ferrari

2° exc. H'Fieru [prop.et](#) prod. M. Lehmann

*Classe champion mâle*

1er exc. Meilleur de Race (CH) F. Castagnu prop. Mme. Manson-Agostini, prod. X

*Classe intermédiaire femelle*

2°exc. Rcas Numérocinq (dite Nonza) prop. M. Isoard, prod. M. Daniel

1er exc. Cacs Meilleure de Sexe opposé Nebbia prop. M. Gladieux, prod. X

Source :

<https://www.corsenetinfos.corsica>